

opusdei.org

Opus Dei Chile estrena página en Facebook

El Departamento de comunicaciones del Opus Dei en Chile inaugura una nueva página en la conocida red social para acercarse a los miles de usuarios que se conectan diariamente a ella.

25/09/2011

A través de la página Opus Dei Chile, todos los usuarios de Facebook podrán hacerse seguidores y

participar de nuestras últimas actualizaciones: noticias, vídeos, testimonios, entrevistas... Una buena manera para estar al día y poder compartir con sus amigos los contenidos más interesantes.

La nueva página de Facebook pretende ser una plataforma para que miles de personas, usuarias de esta red social, puedan acceder de forma ágil a las últimas novedades compartiendo en una de las redes sociales con más seguidores, sobre todo entre los jóvenes.

Desde hoy la página en Facebook de **Opus Dei Chile** está disponible para todo aquel que quiera hacerse seguidor.

chile-estrena-pagina-en-facebook/
(24/08/2025)